

DÍA DE LOS MUERTOS EN MÉXICO

Del 30 de Octubre al 05 de Noviembre

INCLUYE:

- 6 noches de alojamiento en el hotel seleccionado
- Desayunos diarios tipo buffet
- Cena con Espectáculo de bienvenida en Plaza Garibaldi
- Tour de Basílica de Guadalupe, para rezar por nuestros difuntos
- Tour Pirámides de Teotihuacán, para equilibrar el alma
- Almuerzo en zona arqueológica. Cuidado, pues de limpios y tragones... Están llenos nuestros panteones.
- Tour de ciudad. Admiramos las diferentes formas de presentar a la Catrina
- Tour a Val'Quirico y Atlixco, para disfrutar del ambiente propio del Día de Muertos
- Tour a Puebla de los Ángeles con almuerzo
- Espectáculo de "La Llorona" en el Islote de Xochimilco. Venir bien abrigado de cuerpo y alma, pues hace frío sepulcral. Incluye Box Lunch.
- Tour de Taxco, Misteriosa casa de las Lágrimas y la Mina Prehispánica. Incluye almuerzo.
- Merienda típica de muertos en Hacienda Vista Hermosa
- Asistencia en el festival de día de muertos en la Ciudad de México
- Maquillaje de Catrina o Catrín
- Guías certificados durante todo el recorrido
- Hidratación durante los tours
- Impuestos hoteleros



PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES AMERICANOS

HOTEL	SENCILLA	DOBLE	TRIPLE	NIÑOS
Lepanto	1.681	1.317	1.231	784
Holiday Inn Buenavista	1.915	1.424	1.360	689
Hotel Fiesta Inn Buenavista	3.067	1.986	1.621	779

No incluye propinas excepto en los hoteles y Mina Prehispánica.

Tarifa de niños de 3 a 9 años

No incluye gastos personales, comidas no mencionadas en el itinerario

ITINERARIO

Día 1: Recepción en el aeropuerto de la Ciudad de México, y por la noche daremos nuestra bienvenida oficial con nuestro tradicional espectáculo mexicano en Plaza Garibaldi, cena show (incluye un trago), traslado al hotel y alojamiento. (Sugerimos que su vuelo llegue a la Ciudad de México antes de las 14:00 hrs para poder asistir a la cena).

Día 2: Desayuno, a las 8:00 hrs, nos reuniremos en el lobby del hotel para dar inicio a nuestro circuito de hoy día, donde saldremos a un lugar inspirado desde la bella Toscana italiana, hasta los invernaderos de flor de Cempasúchil. Iniciaremos en Atlixco, denominado pueblo mágico engalanado por las festividades de muertos, entre flotes, velas, cantos y rezos, rindiendo tributo a los que marcharon primero que nosotros. En la misma ciudad de Atlixco, veremos el Festival del Valle de Catrinas para conmemorar el Día de Muertos. Continuaremos nuestro recorrido hacia la Ciudad de Puebla de los Ángeles, donde disfrutaremos de las diferentes representaciones de la catrina en varias modalidades. Tendremos visita de ciudad y a hora convenida almuerzo en el centro de la ciudad. Continuaremos nuestro recorrido hacia un pueblo medieval llamado Vaquerizo, un pequeño pueblo con un modelo urbano único; dispone de 4 barrios. No podemos dejar de mencionar lo bonito que es ir a esta mini ciudad amurallada en épocas especiales como el Día de Muertos, una experiencia que te sorprenderá. (Programación en el lugar pendiente). A hora convenida regreso a la Ciudad de México.

Día 3: Desayuno, a las 08:30 hrs salida hacia la zona arqueológica de Teotihuacán (lugar de Dioses), recorriendo la calzada de los muertos, la pirámide de Tláloc (mal llamada del sol), la pirámide de la Luna y diversos templos que el complejo arqueológico encierra. Visita a un centro artesanal para degustación de diferentes tequilas, mezcales y pulques de sabores, y ver trabajo en los talleres de Obsidiana y henequén. Almuerzo bufet incluido en zona arqueológica, tiempo de compras si es del agrado del grupo. Continuación hacia la Basílica de Guadalupe, donde visitaremos los diferentes templos marianos que el complejo encierra y por supuesto, veremos la imagen original de la emperatriz de América o la Morenita del Tepeyac. Tiempo para escuchar misa si es del agrado del grupo y poder realizar una oración para nuestros difuntos, tiempo libre para compras y bendición de recuerdos religiosos. Continuaremos hacia la Plaza de las 3 Culturas para visitar el Templo de Santiago Tlatelolco, a la hora indicada regreso al hotel.

Día 4: Desayuno, a las 07:30 hrs. Salida con rumbo a la ciudad de Taxco de Alarcón, Guerrero, para disfrutar del Día de Muertos. La belleza que encierra la ciudad y deleitarnos con almuerzo típico de la zona y de la fecha, visita de ciudad, incluyendo la Casa de las Lágrimas y la Mina prehispánica, donde la madre tierra nos dará la bienvenida y nuestro amigo Tlahuica nos contará más historia sobre la celebración de muertos en las culturas prehispánicas. A la hora convenida regreso a la Ciudad de México y merienda típica en Hacienda de Vista Hermosa, continuación al hotel y alojamiento.

Día 5: Desayuno, día libre para actividades personales y disfrutar de los diferentes eventos que con motivo del Día de Muertos se realizan a lo largo de la ciudad. Sugerimos llevar su mejor disfraz. Recomendamos estar en el Paseo de la Reforma para disfrutar de los diferentes eventos que por la fecha se realizan y disfrutar de los tradicionales cráneos que año con año engalanan el Paseo de la Reforma. Regreso al hotel de manera independiente. (Las personas que el día de llegada no tomaron Garibaldi por cuestión de los horarios de llegada de su vuelo, este día se proporcionará la excursión en la noche a las 20:15 hrs).

Día 6: Desayuno, salida hacia el barrio de Coyoacán, para admirar el Templo de San Juan Bautista y pasear un poco por el barrio tan bohemio, donde vivieron grandes artistas, cantantes, escritores y pensadores mexicanos. Continuaremos hacia el sur para llegar a la zona de la Plaza de San Jacinto, donde visitaremos el Museo Isidro Favela (Casa del Risco) y apreciaremos uno de los barrios antiguos más bellos de la Ciudad de México, engalanado por el glamour que el Día de Muertos ofrece. Otra gran ofrenda que veremos es la dedicada al gran compositor José Alfredo

Jiménez y la exposición "La Muerte en Nuestras Manos". Además de la belleza propia de la Casa Risco, en camino visitaremos la Ciudad Universitaria, considerada como una de las 20 mejores del mundo, y las ofrendas que año con año se instalan ahí. En esta ocasión, en el estadio de Ciudad Universitaria. Seguiremos nuestro camino hacia el panteón de Santiago, donde apreciaremos perfectamente cómo los católicos celebran y conviven con sus muertos, realizando una convivencia plena entre vivos y muertos. De ahí daremos tiempo para almorzar (ALMUERZO NO INCLUIDO). Posteriormente, salida hacia el embarcadero de Cuemanco para prepararnos para abordar nuestra trajinera y presenciar el espectáculo de La Llorona (hay que ir bien abrigados, recomendamos usar repelente para mosquitos). (Incluye box lunch para el evento). Al término del desembarque, traslado al hotel y alojamiento.

Día 7: Desayuno, a la hora indicada, traslado al aeropuerto de la Ciudad de México para tomar el vuelo a su país de origen.

Nota importante: El orden del itinerario podrá ser cambiado acorde a las disposiciones del Gobierno y logística de la ciudad

**CONSULTA POR OTROS HOTELES Y/O SERVICIOS
TARIFAS SUJETAS A CONFIRMACIÓN AL MOMENTO DE EFECTUAR LA RESERVA**